

## Plouguenast

### Un blessé grave dans une collision entre une voiture et un camion

Page 9

### Country et nuline dance. Une première soirée réussie



Country et Nuline Dance étaient au programme pour le premier bal organisé par la section plouguenastaise, dimanche.

Dimanche, la section country et nuline dancers 22 de la JSP a organisé son premier bal annuel.

Anastasie, responsable de la section et de l'organisation, précise : « la nuline c'est à la fois de la country et de la line dance. Nous avons présenté trois groupes Nuline de Bretagne. Malgré la présence d'un professeur titulaire de la NTA (National teachers academy) et un chorégraphe de renommée internationale qui se sont fait un plaisir d'initier les danseuses aux danses Nuline, nous n'avons pas accueilli beaucoup de danseurs et danseuses, c'est dommage ». Anastasie poursuit : « Pourtant d'un point de vue technique, les danses Nuline ne sont pas si différents de la country au niveau des pas ». L'équipe de Plouguenast remercie les groupes

de Middle Breiz de Loudéac, Guerlédan Country, Country La Motte et bien sûr, les groupes nuline de Plourin et de Landeleau ainsi que Ohola-Watchipi qui sont venus.

#### Poursuivre la communication

La municipalité a été également remerciée pour le prêt de la salle des fêtes. La section va pouvoir poursuivre sa communication pour mieux faire connaître la nuline. « Il y a beaucoup de potentiel car les gens aiment danser et on se fait vite plaisir. Nous donnons rendez-vous aux amateurs au forum des associations de Plouguenast, en septembre, pour des démonstrations et enregistrer des inscriptions : il n'y a pas d'âge pour pratiquer ! » a conclu Anastasie.

## À SAVOIR

### PLÉMET

**Musée du Pas d'Antan.** Un collectionneur de Loudéac sera présent dimanche, de 14 h à 19 h, au musée du Pas d'Antan, pour présenter sa collection d'objets sur le café. La visite sera incluse dans le prix de l'entrée du musée.

**Vigilante basket.** Assemblée générale de la Vigilante basket, samedi, à 19 h, à la salle des associations de la mairie, avec la remise de coupe pour les U17 féminines et les seniors féminines championnes départementales. À 15 h, des matchs de basket pour les jeunes et les moins jeunes (joueurs, parents, enfants, conjoints) seront organisés à la halle des sports. Ouverture de la salle à 14 h 30.

### PLUMIEUX

**Pêche et loisirs.** Dimanche, à l'étang communal, à partir de 8 h, lâcher de truites. Trois coupes offertes au meilleur jeune,

**annonces paroissiales.** Demain, messe, à 9 h, à l'oratoire du presbytère à Plémet. Jeudi, répétition de la chorale, à 18 h, à La Ferrière. Vendredi, messe, à 11 h, à l'Ehpad. Samedi, messe, à 18 h 30, à Coëtlogon. Dimanche, messe, à 10 h 30, à Plémet et La Chèze. Mercredi 17 juin, messe, à 9 h, à l'oratoire du presbytère à Plémet. Jeudi 18 juin, messe, à 18 h 30, à Plumieux. Vendredi 19 juin, messe, à 11 h, à l'Ehpad. Dimanche 21 juin, messe, à 10 h 30, à Plumieux et Plémet.

**Marches du lundi avec Gaëlle.** Lundi 15 et 22 juin, rendez-vous à 20 h, parking de la ferme, auberge de Gomené.

### SAINT-BARNABÉ

**Bruyère d'Arvor.** Pour la sortie à Concarneau, vendredi 12, départ à 7 h 20, placer les voitures parking du foyer. Le repas de fin de saison est prévu pour le mardi 23 juin, à 12 h 30, salle polyvalente. Inscriptions pour le 15 juin auprès de Marie-Annick Marcadé au 02.96.26.66.81.

**Annoncez vos loisirs.** Pour toutes vos annonces à caractère de loisirs et d'animations (concerts, randonnées,

meilleure féminine et plus grosse truite. Buvette et restauration sur place. Tarifs : adulte, 8 € ; enfant moins de 12 ans, 4 €.

vide-greniers, fêtes d'école, etc.), vous disposez aussi d'une adresse Web avec Le Télégramme : agenda.letelegramme.fr/publier Ce site gratuit vous permet d'accéder à un formulaire en ligne d'une page où vous pouvez saisir les données de votre événement (lieu, date, heure, tarifs, etc.). Dès votre envoi, votre animation sera automatiquement diffusée sur notre site Internet : letelegramme.fr

## Plouguenast

### Hommage à O. Buddenbaum. « Fantastic ! »

Les communes de Plémy et Plouguenast, aidées par l'Association bretonne du souvenir aérien 39-45 ont organisé, samedi, une journée exceptionnelle à la mémoire d'Otto Buddenbaum, pilote américain mort à Plémy le 8 mars 1943 et dont le bombardier B17 - qu'il pilotait et avait quitté trop tard - s'est écrasé à Plouguenast. La cérémonie organisée au monument aux morts de la première commune, à 9 h 30, avec l'inauguration d'une plaque s'est poursuivie à « Avaleuc », pour un moment de recueillement en compagnie de cinq membres de la famille du pilote. Ses neveux et nièces avaient en effet fait le voyage depuis la côte Ouest des États-Unis, d'où Otto Buddenbaum était originaire.



La journée festive s'est terminée au Cas-Rouge sur le site du crash de l'appareil.

#### Une famille très émue

À Plouguenast, après une nouvelle et émouvante cérémonie, le déjeuner s'est déroulé à la salle des fêtes. Puis une délégation s'est rendue sur le site du crash de l'appareil où Jean-Michel Martin, de l'Absa 39-45, a expliqué les circonstances du crash, en compagnie d'un témoin des dernières secondes de vol de l'appareil. « Otto avait sauté, malheureusement trop bas, au-des-

sus de Langast. Et l'appareil a fini sa course ici, au " Cas Rouge ", dans un pré. Il s'est brisé en deux et l'empennage a volé au-dessus de la ferme, s'écrasant dans le verger », a détaillé le passionné d'histoire aérienne. « Un pommier, qui n'avait pas été abîmé, a donné de grosses pommes pendant encore de nombreuses années. On

l'appelait le pommier des Américains ».

La famille, très émue et « touchée par la reconnaissance de toute la population » s'est enfin vue offrir, par un riverain, un appareil respiratoire tombé de l'appareil, relique retrouvée dans un champ, il y a une trentaine d'années. « Fantastic ! ».

## Plémet

### École publique. Fin d'une année sportive



Les élèves vont désormais préparer la fête des écoles du 21 juin au cours de laquelle ils chanteront et danseront sur le thème de l'aventure.

Au cours de cette année scolaire, les élèves des deux classes de CE1 à CM1 de l'école élémentaire publique ont mené différents projets en commun. Tout d'abord, après avoir travaillé sur le système solaire et sur la lune, les élèves des deux classes se sont rendus à l'Espace des sciences, à Rennes, où ils ont pu assister à une séance de présentation du système solaire au planétarium. Les élèves des deux classes

ont également pu bénéficier d'un cycle de natation de neuf séances à la piscine de Loudéac. Au cours de celui-ci, un travail a été effectué sur les déplacements, les entrées dans l'eau et sur la respiration.

#### Cinq séances à la base du Pont-Querra

Enfin, pour conclure, jeudi, ils viennent de terminer un cycle de sport

de pleine nature de cinq séances à la base du Pont-Querra. Ils ont ainsi pu s'initier au kayak, au tir à l'arc, au VTT et à la course d'orientation grâce aux conseils des animateurs de la base. Les élèves et les enseignantes les remercient vivement pour leur accueil et tiennent également à remercier les parents qui ont pu se rendre disponibles pour les accompagner au cours des différentes activités.

## Saint-Barnabé

### La micheline. M. Hercouët vainqueur des 10 km

Samedi, le comité des fêtes a organisé la 21<sup>e</sup> édition des Foulées de la micheline. Une soixantaine d'enfants, âgés de 6 à 13 ans, ont pris part aux courses de 400 m et le 1 km, selon l'âge, qui leur étaient dédiées. Quatre-vingt-six coureurs ont pris le départ des 5,4 km et 180 celui des 10 km. Le temps favorable a encouragé un large public à venir, qui a pu profiter également du repas de grillades, du feu d'artifice et du bal populaire, en soirée. Avant le départ, un échauffement zumba a été proposé par la présidente, Marie-Paule Buzulier. Au départ des 10 km, le podium était déjà aux avant-postes. Le voyage, tiré au sort parmi les dossards, a été gagné par Jean-Paul Carafray (Ploërmel), qui a fini 17<sup>e</sup> des 10 km et premier des vétérans 3.



Avec 180 coureurs, les participants étaient plus nombreux que l'an dernier au départ des 10 km.

(Team Honda Endurance Shop) ; 3. Christophe Harnois (Fromené Amitié Nature) ; 4. Éric Huchon (Coureurs des Ajoncs Malguénac) ; 5. Anthony Le Bot (Athlé Running). 10 km : 1. Mickaël Hercouët (Team Sports 2000 Trégueux) ; 2. Anthony Bellec (Team de l'Espoir) ; 3. Laurent Garnier (Inter-sport Lamballe) ; 4. Alexandre Danet (Ploërmel) ; 5. Stéphane Garçon (indépendant) ; 6. Guénaël Le Texier (Team de l'Espoir) ; 7. Stéphane Rio (ACRLP Locminé) ; 8. Mickaël Robin (indépendant) ; 9. Julien Riou (indépendant) ; 10. Anthony Le Bot (ACRLP Locminé) ; 11. Erwan Ollivro (Team de l'Espoir).

Chez les féminines : 1. Élodie Cari-malo ; 2. M. Le Cœur et 3. L. Gicquel.

#### Résultats

5 km : 1. Fabrice Demay (indépendant) ; 2. Anthony Le Bouquin